

# Anter Venus Pimpin langsung Rapat Pimpinan Perdana Sebagai Rektor

Rabu, 16 November 2022 16:43 WIB



**HumasUPNVJ** - Rapat pimpinan (Rapim) adalah rapat rutin bulanan yang digelar setiap bulan dan diikuti oleh seluruh pengelola di UPN Veteran Jakarta, dari mulai Rektor, Wakil Rektor, Kepala Lembaga, Dekan dan Kepala UPT, untuk membahas berbagai hal terkait perkembangan kampus UPNVJ. Dalam rapim kali ini terlihat sedikit berbeda, pasalnya rapat kali ini secara perdana dipimpin langsung oleh rektor yang baru saja terpilih (periode 2022-2026), Dr. Anter Venus, M.A,Comm.



Dalam sambutannya Venus menyampaikan agenda yang dibahas dalam rapat “Jadi, dalam rapat pertama ini saya ingin menyampaikan arah kebijakan, laporan penyerapan anggaran, percepatan remunerasi, persiapan awal PTNBH, programs strategis pencapaian IKU, Program strategis rebranding UPN, Pelaksanaan Dies Natalis ke 45 dan Implementasi MBKM di semester depan”, ucap Venus

Pimpinan rapat menghimbau para undangan juga untuk lebih memantapkan visi yang sudah ada saat ini. kemudian juga menginformasikan bahwa ada beberapa pertimbangan yang harus dipertimbangkan terkait masa depan universitas, “Ke depannya terkait *trend* universitas akan seperti apa, itu yang kita harus pertimbangkan. Selain itu penguatan pembelajaran masih jadi faktor penting bagi kita untuk memastikan pengajaran kita memang berkualitas dan kita harus terus melakukan perbandingan juga

dengan universitas lain”, jelasnya

Venus memaparkan Tema besar pengembangan upnvj 2022 – 2026, yaitu Transformasi Meraih Keunggulan. “Jadi TRANSFORMASI adalah berubah bentuk yang lebih baik dengan memberikan nilai tambah dan UNGGUL, yaitu menjadi paling baik berdasarkan standar yang ada” tambahnya.

Dalam kesempatan ini, Wakil Rektor Bidang Umum dan Keuangan, Dr. Prasetyo Hadi ikut memberikan pemaparan terkait dengan percepatan remunerasi, “Saya sudah bertemu pihak Kemenkeu, dan sudah sampai di penilaian akhir untuk remunerasi dan kita dianggap sudah mampu untuk melaksanakan ini.” ucap Pras

Disampaikan Pras bahwa implementasi untuk aplikasi remunerasi juga sudah siap diterapkan. “Untuk aplikasi ini kita sudah adakan bimtek (bimbingan teknis) dan kita sudah membentuk tim percepatan ini. Semoga di awal tahun 2023 semua sudah siap berjalan. Kita mohon doa restunya agar ini segera bisa terwujud” tambahnya.

Wakil Rektor bidang Akademik ikut memaparkan terkait pelaksanaan Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) yang akan dilakukan semester depan. “Kami akan mencoba untuk peserta MBKM ini adalah 100%. Ini adalah pekerjaan sangat besar, maka kami membutuhkan bantuan dari semua pihak untuk mensukseskan acara ini.” Imbuhnya.

Bentuk kegiatan yang akan dilakukan adalah; sinkronisasi kurikulum oleh prodi, penentuan struktur organisasi kegiatan, pengorganisasian mahasiswa, pengorganisasian dosen dan pembimbing, strategi pembiayaan.



Export tanggal : Jumat, 03 Februari 2023 Pukul 06:53:25 WIB.

Exported dari [ <https://www.upnvj.ac.id/id/berita/2022/11/anter-venus-pimpin-langsung-rapat-pimpinan-perdana-sebagai-rektor.html> ]